

Communiqué de presse

## Ni la déclaration de Bogota ni celle de New York ne pourront sauver l'entité juive !

(Traduit)

Alors que la politique d'extermination et d'affamement à Gaza se poursuit avec toute sa brutalité sous les yeux et les oreilles du monde entier, la Turquie continue également de prendre des mesures symboliques pour faire face aux réactions croissantes de l'opinion publique turque. Elle n'a toutefois pas signé la déclaration préparée par le groupe de La Haye à Bogota, capitale de la Colombie, les 15 et 16 juillet. Mais à la suite des réactions, le ministère des Affaires étrangères a affirmé que la déclaration pouvait être signée jusqu'au 20 septembre, et le ministre des Affaires étrangères Hakan Fidan a déclaré qu'ils avaient des réserves dans le cadre de la Convention des Nations unies sur le droit de la mer. Cependant, après la marche de Gaza organisée devant le siège du Parti de la justice et du développement à Ankara, à laquelle ont participé des dizaines de milliers de personnes le 27 juillet 2025 sous la direction du Hizb ut-Tahrir, la Turquie a été contrainte de signer la déclaration avec des réserves.

Il est clair que cette déclaration émise par le groupe de La Haye, fondé par les pays du tiers monde pour sauver la réputation du système international, n'est pas applicable. Bien qu'elle n'ait aucune force contraignante, le fait que la Turquie ait été contrainte de signer la déclaration deux semaines plus tard témoigne de la soumission et de l'asservissement de sa politique étrangère. Une autre manifestation de cette soumission est la signature de la déclaration de New York, annoncée par 16 pays, dont l'Union européenne, la Ligue arabe et la Turquie. En vertu de cette déclaration, les moudjahidines de Gaza ont été invités à déposer les armes, à quitter Gaza et à remettre le pouvoir à l'administration fantoche d'Abbas. À tel point que le ministre français des Affaires étrangères, Jean-Noël Barrot, a déclaré : « Pour la première fois, les pays arabes et les pays du Moyen-Orient condamnent le Hamas et les événements du 7 octobre, appellent le Hamas à déposer les armes et à se retirer de l'Autorité, et expriment clairement leur intention de normaliser leurs relations avec Israël à l'avenir ». Cette déclaration a clairement révélé que les États-Unis utilisent les régimes qui nous gouvernent comme des mandataires de la colonisation. Suite aux réactions, la Turquie a signé l'accord en émettant une réserve sur l'article relatif au dépôt des armes : « Que les armes soient déposées, mais soit dans le cadre d'une solution à deux États, soit dans le cadre d'une réconciliation entre les factions palestiniennes ». Le comble de la trahison est le mythe de la solution à deux États. Il est également prétendu que de nombreux pays annonceront leur reconnaissance de l'État palestinien lors des réunions des Nations unies en septembre. Il ne fait aucun doute que la création d'un État palestinien indépendant sur les frontières de 1967, avec pour capitale Jérusalem-Est, est un mensonge flagrant et une illusion visant à jouer avec les sentiments des musulmans.

La vérité est que l'entité juive n'a pas réussi à sortir du borbier de Gaza et n'a pas encore goûté à la victoire tant attendue qui a coûté la vie à des centaines de milliers d'innocents musulmans. Même sa maîtresse, l'Amérique, et les dirigeants complices de la région n'ont pas réussi à la sauver de cette humiliation. Les dirigeants traîtres qui n'ont pas réussi à acheminer un seul verre d'eau à nos frères de Gaza, qui ont été laissés sans abri, sans protection, affamés, pauvres et seuls, travaillent malheureusement 24 heures sur 24 pour protéger leurs maîtres des pays occidentaux infidèles et de l'entité juive qui accomplit leurs sales besognes. Mais quels que soient leurs efforts, cela restera une source de chagrin dans leur cœur et, grâce à la victoire de Dieu, ils seront vaincus dans ce monde et subiront un châtimeur sévère dans l'au-delà.

﴿وَإِذَا رَأَيْتَهُمْ تُعْجِبُكَ أَجْسَامُهُمْ وَإِنْ يَقُولُوا تَسْمَعُ لِقَوْلِهِمْ كَأَنَّهُمْ خَشَبٌ مُّسْتَدَدٌ يُخْسَبُونَ كُلَّ صَيْحَةٍ عَلَيْهِمْ هُمُ الْعَدُوُّ فَاحْذَرْهُمْ قَاتَلَهُمُ اللَّهُ أَنَّى يُؤْفَكُونَ﴾

«Et quand tu les vois, leurs corps t'émerveillent; et s'ils parlent, tu écoutes leur parole. Ils sont comme des bûches appuyées (contre des murs) et ils pensent que chaque cri est dirigé contre eux. L'ennemi c'est eux. Prends-y garde. Qu'Allah les extermine ! Comme les voilà détournés (du droit chemin) ? » [Surat Al-Munafiqun: 4]

Bureau des médias du Hizb ut Tahrir Türkiye